

Royan  
Île d'Oléron

Sotheby  
INTERNATIONAL REALTY

32 Pièces

666 m<sup>2</sup>

Réf. VP6-310

1 899 000 €

Royan

Maison à vendre (17200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty vous propose, entre Royan et La Tremblade, un logis seigneurial du XIVe siècle, agrandi au XVIIIe siècle. Ce domaine séduira les passionnés d'histoire et d'architecture. De l'incroyable fresque représentant le mythe de Pyrame et Thisbée à l'escalier en pierre de taille, en passant par les majestueuses poutres en chêne et les portes en bois d'origine, chaque pièce de cette demeure révèle des traces du passé auxquelles vous ne pourrez résister. En pénétrant dans la cour d'honneur, on découvre le logis principal, encadré d'un côté par trois ...

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty presents, between Royan and La Tremblade, a 14th-century seigneurial manor, expanded in the 18th century. This estate will captivate history and architecture enthusiasts. From the incredible fresco depicting the myth of Pyramus and Thisbe to the stone staircase, the majestic oak beams, and the original wooden doors, each room in this residence reveals traces of the past that you won't be able to resist. As you enter the honor courtyard, you'll discover the main house, flanked on one side by three guesthouses and on the other by outbuildings. ...

**ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

